



Santander reestructura su gestora para impulsar las ventas

PRODUCTOS DE INVERSIÓN/ La nueva consejera delegada de Santander AM crea nuevos cargos en el segundo nivel de mando de la gestora para impulsar el crecimiento de las ventas en todos los países.

Sandra Sánchez, Madrid
Santander da una nueva vuelta de tuerca a su negocio de gestión de activos y reestructura el organigrama para reforzar los mandos intermedios del negocio e impulsar el ritmo de crecimiento de las ventas a nivel internacional.

El objetivo final del banco es potenciar la comercialización de productos de inversión (fondos de inversión y planes de pensiones, en su mayor parte) de Santander Asset Management a través de todos los canales de distribución del grupo.

Para ello, Santander ha creado dos nuevos puestos intermedios entre la consejera delegada de Santander AM a nivel Global, Samantha Ricciardi, y los consejeros delegados de Santander AM en cada país. Hasta ahora los responsables del negocio en los países reportaban directamente a la figura del consejero delegado.

Por un lado, la entidad ha nombrado a Miguel Ángel Sánchez Lozano, hasta ahora consejero delegado de la gestora en España, nuevo responsable global de Redes de Distribución Santander, tal como adelantó ayer *Bloomberg*.

Su reto será coordinar las ventas de todas las filiales del grupo e importar en el resto de los países en los que opera la gestora el modelo que ha puesto en marcha en España en los últimos años.

Entre otras tareas, Sánchez Lozano ha establecido relaciones más estrechas entre la gestora y la red comercial del banco y ha reestructurado la oferta de inversión, eliminando duplicidades en toda la gama de productos. Como ejemplo, en año y medio ha reducido la oferta de fondos un 80% y ha pegado un acelerón a las ventas de productos en los últimos cuatro ejercicios.

Pese a los reembolsos registrados este año, la gestora había recuperado en los últimos tres años la posición de suscripciones que le corresponden de acuerdo a su cuota de mercado (entre la primera gestora y la cuarta en ventas entre 2019 y 2021).

Por otra parte, Santander

ASÍ SE ORGANIZA EL ÁREA DE GESTIÓN PATRIMONIAL DE SANTANDER



Expansión

Fuente: Santander

El banco nombra a Miguel Ángel Sánchez Lozano, responsable de Redes de distribución

ha creado otro nuevo puesto en el segundo nivel de mando de la gestora y ha nombrado a Lázaro de Lázaro *chief operating officer*, o responsable de operaciones a nivel internacional. Hasta ahora era jefe global del Negocio de Santander AM en Europa.

Lázaro, que dirigió la filial española de fondos del banco durante una década, se encargará ahora de los negocios de Producto, Tecnología y de la gestora en Luxemburgo.

El negocio en Luxemburgo es clave para Santander AM. Funciona como uno de los principales *hub* de la filial a nivel internacional, donde domicilia sus principales productos para comercializarlos en los países en los que el grupo tiene presencia.

Reorganización

El objetivo de la nueva reorganización es descargar a los consejeros delegados de las

NEGOCIO DE SANTANDER ASSET MANAGEMENT

- CEO: Samantha Ricciardi
- Patrimonio a nivel global: 190.000 millones de euros
- Empleados a nivel global: 800
- Presencia en: España, Brasil, México, Argentina, Chile, Reino Unido, Portugal, Alemania, Polonia y Luxemburgo.
- Patrimonio en España: 46.000 millones
- Empleados en España: 267

Fuente: Santander

gestoras de los países de algunas de sus funciones y acercar su figura a la de un director comercial, para impulsar la venta de productos de inversión en el canal minorista.

Se trata de la primera decisión de calado de Samantha Ricciardi a los mandos de la gestora, a punto de cumplir su primer ejercicio al frente de Santander Asset Management.

El banco la fichó en noviembre del año pasado como consejera delegada, en sustitución de Mariano Belinky, que dejó la entidad para convertirse

en socio de la firma de capital riesgo Motive Partners. Ricciardi ocupaba hasta entonces el cargo de responsable de clientes y soluciones para Europa, Oriente Medio y África (EMEA) de BlackRock, la mayor gestora del mundo.

CEO en España

El puesto de consejero delegado de la gestora en España, que queda vacante con el ascenso de Sánchez Lozano, pasará a ocuparlo Nicolás Barquero, que se unió a Santander hace dos años, procedente de Deutsche Bank, donde fue

Nicolás Barquero será el nuevo consejero delegado de la gestora en España

responsable de los clientes de grandes patrimonios de la entidad alemana.

Barquero, un hombre fuerte de Víctor Matarranz, responsable de Santander Wealth Management, en la banca privada durante los dos últimos años, era hasta ahora jefe de Santander Private Banking para las oficinas centrales del banco, desde donde se responsabilizaba, desde Suiza, de los equipos de Producto e Inversiones, Inteligencia Comercial y Modelos, entre otras funciones.

190.000 millones

Santander Asset Management gestiona 190.000 millones de euros a nivel internacional. Está presente en diez países: España, Brasil, México, Argentina, Chile, Reino Unido, Portugal, Alemania, Polonia y Luxemburgo. En España, es la segunda gestora, con 46.000 millones.